

# Une nouvelle prieure chez les Dominicaines

**Les moniales du Monastère des Dominicaines d'Estavayer ont tenu leur chapitre le 29 novembre dernier et ont désigné une nouvelle prieure pour les trois années à venir. Laquelle n'est autre que celle qui avait déjà occupé ce rôle dans le passé. Mais oui, c'est Sœur Monique Ribeaud qui succède à Sœur Anne-Sophie Porret, arrivée au terme de son mandat de trois ans.**

PAR CLAUDE JENNY | PHOTO : LDD

Il est vrai que Sœur Monique est une... habituée de la fonction ! Elle avait déjà été prieure précédemment plusieurs fois et avait dû « passer son tour » en 2019 car le règlement de l'ordre indique qu'une moniale ne peut pas être prieure plus longtemps que pour trois mandats de trois ans ! Et Sœur Monique avait vécu une seconde série de trois mandats entre 2011 et 2019.

## Au bulletin secret !

La voilà donc embarquée pour un nouveau « règne » ! A-t-elle été surprise par cette nouvelle élection ? Elle ne le dit pas vraiment, mais précise : « Mes consœurs ont voté au bulletin secret ! » Donc démocratiquement. « J'ai accepté leur choix. Du moment que j'ai la santé, je me mets volontiers au service des autres » nous a confié cette personnalité hors du commun, qui est aussi très appréciée du fait qu'elle est infirmière de métier et que ses consœurs savent toute l'importance d'une telle professionnelle dans une communauté vieillissante, et qui a encore été durement touchée par de fichus virus à la fin de l'année. Sœur Monique, qui avait pris la responsabilité de la gestion de l'hostellerie de « La Source », va remettre cette charge et la communauté va discuter en interne d'une nouvelle répartition des tâches. « Je voyagerai désormais le moins possible, dit la nouvelle prieure. Nous souhaitons à Sœur Monique d'avoir toujours autant d'énergie pour assumer sa fonction et nous



remercions la prieure sortante pour le vent de jeunesse qu'elle a fait souffler durant ses trois ans de fonction comme prieure. Et elle demeure – et pas seulement parce qu'elle est la plus jeune du groupe ! – un des piliers de la communauté.